



**Approches interdisciplinaires des unités phraséologiques (UP) dans les langues du monde :
Linguistique - TAL & IA - Traduction - Littérature**

12-15 mars 2025 Paris (France)

[Français]
**Appel à contributions
(Français - Anglais)**

Colloque international

Approche interdisciplinaire des unités phraséologiques (UP) dans les langues du monde

Linguistique - TAL & IA - Traduction - Littérature

**12-15 mars 2025
Institut National des Langues et Civilisations
Orientales
65 rue des Grands Moulins, 75013 Paris**

site : <https://aiup.sciencesconf.org/>

Chères toutes et chers tous,

Suite au symposium « Phraséologie en linguistique théorique et appliquée » lors du 20e Congrès mondial de l'AILA à Lyon (17 au 21 juillet 2023), nous souhaitons poursuivre ce sujet et cette dynamique sur la phraséologie en organisant un colloque international en 2025, en adoptant une approche interdisciplinaire : *Approche interdisciplinaire des unités phraséologiques dans les langues du monde : Linguistique - TAL & IA - Traduction - Littérature*. Ce colloque est organisé par **Huy Linh DAO** (CRLAO UMR 8563, CNRS-EHESS-INALCO), **Danh-Thành DO-HURINVILLE** (ELIADD EA 4661, Université de Franche-Comté) et **Lian CHEN** (LLL UMR 7270, CNRS-Université d'Orléans & LT2D EA7518 - centre Jean Pruvost, Cergy Paris Université). Il se déroulera à l'**INALCO (Paris)**, les **12, 13, 14 et 15 mars 2025**.

Nous convions les chercheurs et les chercheuses de linguistique, didactique, (méta)lexicographie, traduction, informatique, literatural, et autres disciplines – à contribuer à cet événement interdisciplinaire. Notre objectif est d'enrichir le débat et de faire progresser la recherche dans le domaine de la phraséologie.

Le colloque se déroulera en anglais et en français. Vous trouverez plus d'informations et pourrez soumettre vos propositions via le lien suivant : <https://aiup.sciencesconf.org/> ou en consultant l'appel à contributions ci-joint. La date limite de soumission des propositions est fixée au **01 juillet 2024**.

Pour toute question relative au colloque, n'hésitez pas à nous contacter aux adresses suivantes :

DAO Huy-Linh (CRLAO UMR 8563, CNRS-EHESS-INALCO, huy-linh.dao@inalco.fr)

CHEN Lian (陈恋, LLL UMR 7270 (CNRS - Université d'Orléans ; membre associé au LT2D EA7518, Cergy Paris Université, lian.chen@univ-orleans.fr)

DO-HURINVILLE Danh-Thành (ELIADD EA 4661, Université de Franche-Comté, danh_thanh.do-hurinville@univ-fcomte.fr)

Avec nos meilleures salutations.



Approches interdisciplinaires des unités
phraséologiques (UP) dans les langues du monde :
Linguistique - TAL & IA - Traduction - Littérature

12-15 mars 2025 Paris (France)



[English]

Call for papers

(French - English)

International Symposium

Interdisciplinary approaches to phraseological units (PU) in world languages

Linguistics - NLP & AI - Translation - Literature

March 12-15, 2025

Institut National des Langues et Civilisations
Orientales
65 rue des Grands Moulins, 75013 Paris

site : <https://aiup.sciencesconf.org/>

Dear all,

Following on from the Phraseology in *Theoretical and Applied Linguistics symposium* held at the 20th AILA World Congress in Lyon in July 2023, we'd like to follow in the footsteps of the pioneers of research in this area (Phraseology: an interdisciplinary perspective, F. Meunier 2008) by proposing a symposium focusing on the interdisciplinary approach to phraseology. Entitled ***Interdisciplinary approach to phraseological units in the languages of the world: Linguistics - NLP & AI - Translation - Literature***, this international conference is jointly organized by CRLAO UMR 8563 (CNRS-EHESS-INALCO), ELLIADD EA 4661 (University of Franche-Comté), LLL UMR 7270 (CNRS - University of Orleans) and LT2D-Jean Pruvost center EA7518 (Cergy Paris University). It will take place at **INALCO (Paris)** on **March 12, 13, 14 and 15, 2025**.

We invite researchers from linguistics, didactics, (meta)lexicography, translation, computer science, literature, and other disciplines – to contribute to this interdisciplinary conference. Our goal is to enrich the debate and advance research in the field of phraseology.

The conference will take place in English and French. You will find more information and can submit your proposals via the following link: <https://aiup.sciencesconf.org/>. The deadline for submitting proposals is **July 1, 2024**.

For any questions relating to the conference, do not hesitate to contact us at the following addresses:

DAO Huy-Linh, CRLAO UMR 8563 (CNRS-EHESS-INALCO)
huy-linh.dao@inalco.fr

CHEN Lian 陈恋, LLL UMR 7270 (CNRS - University of Orleans); associate member of LT2D EA7518 (Cergy Paris University)
lian.chen@univ-orleans.fr

DO-HURINVILLE Danh-Thành, ELIADD EA 4661 (University of Franche-Comté)
danh_thanh.do-hurinville@univ-fcomte.fr